
退休报告申请书 退休辞职报告(精选6
篇)

随着社会一步步向前发展，报告不再是罕见的东西，多数报
告都是在事情做完或发生后撰写的。报告的格式和要求是什
么样的呢？下面是小编为大家整理的报告范文，仅供参考，
大家一起来看看吧。

退休报告申请书篇一

尊敬的.领导：

您好！

当自己提笔给您写下这个辞职报告的时候，内心充满了不舍
和怀念，舍不得自己奋斗了这么多年的学校，舍不得学校的
学生们，怀念的是自己在学校教书育人的这些日子，怀念自
己的三寸讲台，但是自己现在年纪也大了，也应该将机会留
给更多的年轻人了，自己也是时候离开了，尽管自己心里有
着很多的不舍，但是现在也到了需要退休的时候，也希望自
己离开之后，学校可以发展的越来越顺利。

自己在来到学校之后，成为一名老师之后，我就一直严格的
要求自己，让自己成为一个优秀的教师，也正是因为自己的
工作的神圣，所以自己也不敢有任何的松懈，现在回想起来
自己当初刚来到学校时候的样子，我都已经记不太清楚了，
唯一记得的就是当初自己成为一个老师的初心，从自己成为
一名老师之后，我就开始在自己的心里默默的决定，自己之
后一定要成为一个受人尊敬的老师，自己一定要为自己的教
育事业奉献自己的一生，现在看来，我做到了，我成为一名
优秀的老师，现在的辞职也是因为自己需要退休了，所以我
也算是为教育事业贡献出了自己的一生了，我也清楚的知道
自己现在老了，现在的时代也在进步，以自己现在的力量也



已经不能将自己的学生教好了，很多的时候都是心有余而力
不足了，所以现在自己也希望学校可以有更加优秀新鲜的血
液来教育这些孩子。

在自己的教学生涯里面，我一直都兢兢业业的完成自己的工
作，将自己全身心的放在自己的事业和工作当中，我也一直
都在成长，希望自己可以学习更多的知识来帮助这些学生的
成长，所以在学校工作的这么多年的时间里，我一直都保持
着自己的初心，我也很享受自己的工作，看着自己的学生一
天一天的成长，我就感到非常的自豪，对于他们的成长和优
秀我都会引以为傲，我也一直在尽自己的力量带给他们更多
的知识，不仅仅只局限于课本上的知识，更是应该在生活当
中将更多的道理教给他们，成为他们人生道路上的一盏指引
方向的路灯。

现在自己也要退休了，这么多年的工作我也一直全身心的扑
在自己的工作上面，现在也是应该好好的休息了，尽管自己
现在已经需要离开了，但是我还是一样的会关注到学校的发
展，希望学校可以一天比一天的好，也希望学校的所有领导
和老师都能够工作顺利，学生都可以健康成长。

此致

敬礼！

辞职人：

日期：

退休报告申请书篇二

xx市aa路街道办事处党工委：

我是建国路街道办事处农经站在职人员，中共党员，大专学



历，汉族，195x年xx月出生，19x7年参加工作，工人编制。

按照工人退休政策规定，今年我已到了退休年龄，特申请xx
市aa路街道办事处党工委按政策规定批准我退休，安度晚年。

以上报告，请建国路街道办事处党工委尽快批准办理为盼。

申请人：xxx

年月日

退休报告申请书篇三

尊敬的领导：

你好!

须的工作经历，对此我深表感谢。

由于我要参与公务员考试，而且已报了考前培训班，无法同
时进展学习和工作，因此写了这封辞职信。我坚信在社区的
这段工作经验将是我整个职业生涯开展中相当重要的一局部。
祝各领导和同事们身体安康、工作顺当!再次对我的离职给社
区带来的不便表示愧疚。

此致

敬礼!

申请人：xxx

日期：xxxx年xx月xx日



退休报告申请书篇四

尊敬的李总：

作为一名在酒店工作了三年多的员工，我对酒店有着一种格
外亲切的感觉。每一个人在他年轻的时候，都有很多第一次，
我当然也不例外。我的第一份工作是在酒店，我最青春的三
年也是在酒店度过的。在这里，我学会了很多东西，能够跟
同事们在一起工作，我觉得很开心，这里的每一位都是我的
大哥大姐，我的叔叔阿姨，是他们教给了我在学校里面学不
到的知识，如何为人、如何处事、如何工作……在酒店里，
领导们也对我十分的关心，从刚进入酒店开始，我就感受到
从上至下的温暖。因为我是酒店里年龄最小的，也从来没有
在这么大的集体里生活过，自然而然的，心里面就会产生一
种被呵护的感觉。这是一种以前在集体里未曾有过的感觉，
很温馨，很自豪，而且它一直陪伴着我，直到我离开……但
这种感觉不会随着我的离开而走远，我想我永远也不会忘记，
毕竟我曾经生活在一个温暖而又温馨的集体里。

李总，还记得第一次跟您近距离接触和认识是在2000年的时
候。那时的我们参加酒店自成立以来组建的第一届篮球队，
您正好是队长。让我意想不到的是，平时看起来那么斯文而
又带点书卷气息的您在球场上也是那么的生龙活虎，丝毫也
不比年轻人逊色，虽然我们在第一次的组队中没有取得好的
成绩，但我们坚持到底、团结奋斗的拼搏精神，同样赢得了
观众与组委会的认同，最后摘取了精神文明风尚奖的称号。
这是您带领我们取得的第一次成绩。随着时间的流逝，斗转
星移，您多年积累的工作经验与个人才华也得到充分的施展。
这时的您已成为我们酒店的总经理。您在上任之后，制定了
一系列的政策与方针，重新定位了酒店的经营策略，不断地
尝试新的机制与奖励、分配办法，力争让酒店的经济效益不
断迈上新高，也让酒店员工的福利待遇如芝麻开花一般节节
高樊。更让人钦佩的是，在今年的非典时期，同行中大多数
都以停业减薪的方式来躲避这场灾难时，您却以审时度势的



目光，作出在做好预防工作的同时继续经营的决定，酒店也
因此没有为客源的减少而受到大的损失，职工的正常收入与
福利也未受到任何的影响。可能这一切的一切在您眼里看来
也许只是为员工办了一点实事而已，可在我们眼里，在我们
心里都认为这才是一件大事，这才是为员工谋利益的举动，
这才是一位被员工在心里面所认可的老总！而我，作为这个
集体的一份子，更加感觉到您对员工的关心与培养。您肯定
想到，酒店要想在竞争激烈的社会中立于不败之地，人才的
培养与发展是不可忽视的环节之一；对于酒店里为数不多的
年轻人来说，要想在酒店里得到长足的发展，就必须得到管
理的岗位上去锻炼不可。恰恰是在酒店飞速发展的时刻，您
也有意识的让我走到了管理的岗上来，希望我从中能够学到
一些管理的经验和处理各种关系的办法，为酒店的发展起到
应有的作用。这是我人生中的又一个“第一”次，即第一次
在工作中得到升职，对于一个初涉社会没多久的年轻人来说，
它是一种激励，一种鞭策，一种锻炼，对我而言，这正是您
对我工作的一种肯定，给我的一种鼓舞。在这里，我非常感
谢您给我的这次机会，也想借此在这里向您说一声：“谢
谢”！
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退休报告申请书篇五

你好。在思前想后反复琢磨一番之后，我决定辞，离开这个
曾经以为可以实现梦想的地方，去另一片天空闯荡。

去年八月底我来到了众发，之所以加入公司是因为医药行业
很火，销量很大，而我们公司是寄生于医药行业的，所以在
这个行业的前途是光明的。再加上经过较长时间的接触，让
我了解到公司里有几个老业务经理做的都很好，可以过自己
想过的生活时，我觉得在这里也可以经过自己几年十几年的
努力也可以像他们那样。每当想到这我的心里也就有底，有
了盼头了，我25岁买车，30岁买房，40岁退休的梦想就可以
在这里实现了!

可是，随着时间一天天的过去，对公司的认识也越来越清楚，
渐渐的我明白我的梦想在众发是不能实现的了得。虽然从我
进公司起我就感觉公司里不太对劲，完全没有活力，车间也
好办公室也罢似乎缺少什么，感觉就像是一潭死水，没有生
机。后来听他们说，我们现在所想到的王总早就知道，并且
正在慢慢的改变着，于是乎这样我也宽心了许多，毕竟梦想



在这里还能实现，年轻人受点委屈，受点罪又有什么关系呢?
但是现在我丝毫没有看到公司向着正常的方向发展，一切还
是原来那样，我总是一次次的抱着希望，结果却是一次次的
令人失望，无奈之下，最终下定决心放下这份鸡肋般的工作。

没有任何实质意义上的贡献就选择离开，那是逃兵的表现，
之前我是以之为耻的。这次自己也做次逃兵，感觉真的很无
奈，自己是真的没有太多的时间了，因为现在我还一无所有，
马上就到了买车的年龄了，应该是时候为自己的将来好好打
算一下了。以下是我辞职的原因，同时也是公司存在的问题，
希望领导仔细想想接下来的众发该如何发展:

1、公司招员工“不负责任”。听说公司每年都招业务员(我
没见过，不知道真假)，但是招来之后目的不很明确，都知道，
招业务员来就是开发新市场的。但是为什么年年业务员都不
到一年就辞职?很多员工就是不明确来公司的目的，为什么来
众发?究竟是众发哪一点吸引你来?再加上公司也不太善于区
分马的种类，做到仁者见仁智者见智，螺丝钉发送到螺丝帽
的岗位上，导致不管骡子还是马的都来做业务，结果不一会
就都走了。

2、公司没有正规系统的业务培训。虽然说公司里也有培训，
那只是类似于大学校园里的讲课，似乎是没有多大作用更没
有多少人去认真听的。我承认在出去做业务的时候，专业知
识很重要，但是更加重要的拜访客户的方式方法，如何与客
户沟通以及激励自己员工的工作x上没有培训，起码是我没有
接受过。业务员只能自己想办法，通过不正确(时间是检验真
理的标准，更确切地说是不成熟)的方法去拜访客户，其成功
率可想而知了，这就是为什么新业务员一个大省跑下来没有
客户的原因。这样一批不合格的业务员出去跑市场，实际上
是得罪客户，破坏市场。亚洲销售陈安之说过，没有接受过
培训的业务人员是公司的成本浪费!

3、公司领导存在信用问题。蛇无头不行，人无信不立，火车



跑得快全凭车头带，领导的方形不明确，下属也很难找到方
向。记得王总要求过我们要为自己未来三个月做好计划，没
有计划的人很难有很好的发展，但是领导对于我们的规划没
有确定，我们有再好的计划也只能是空的。我曾经计划三月
就能去东北，于是过年期间我查完了东三省的资料，结果李
栋那里不要人。每次找王总他总是说你们现在济南跑着，公
司马上把你们给发出去了。但是结果呢?脱了快两个月了，还
是那样!即使不发我们出去，明确安排我们在济南也可以，至
少那样我们也有个努力的方向，现在什么都是模棱两可的，
就像一辆火车有两个火车头，分别向不同的方向开，即使他
再有力量也不会跑远的!

4、出现问题不能及时解决。公司的领导习惯性的把事情一再
的往后延迟，不能及时的处理。就像一开始说是实习三个月
定岗，后来拖到半年定岗直到现在我快一年了，定没定岗还
不确定。现在领导的承诺是三五天把我们发出去，直到现在
两个月了，还是那样。长时间的往后延迟，会把员工的心给
拖死，斗志也会在这样无声息的等待中丧失，到最后损失的
还是公司。如果人和马赛跑，肯定是马会赢，如果人要是骑
在马上跑，虽然还是马赢，但人会离成功更近一些。像这种
在马上成功的就被称之为“马上成功”。

5、不抛弃，不放弃。《士兵突击》曾经红遍大江南北，其原
因不仅仅是剧情感人，更重要的是为人们讲述了一种精神。
不抛弃，不放弃。不抛弃每一个客户，不放弃每一次机会。
新客户刚开始肯定做试探性的合作，给我们的量肯定不会太
大。作为新业务员刚开发出来的实属不易，应该给予更多的
扶植，而不是一棒子打死。哪怕是因为其小没发展前途合作
几次不合作了也好，这样至少新业务员可以学到很多，下次
会进步很多。

虽然在众发的这段时间有很多的不顺心，但是总的来讲还是
比较开心的。说的这些只是代表我自己的观点，可能事情不
是这样的，但公司要想正常发展，还是要留住人，员工才是



公司最重要的，如何留住人，望有关领导关注一下。

天佑众发，明天会更好。

申请人：

日期：

退休报告申请书篇六

尊敬的xx中学领导:

首先致以我深深地歉意，怀着及其复杂而愧疚的心情我艰难
写下这份辞职信，很遗憾自己在这个时候突然向xx中学提出
辞职，我退休的时间到了，不能再和xx中学的一起发展!

其实我已经很幸福，很幸运能在xx中学工作了近二十年多的
时间，在这近二十年中我们一起工作，一起成长，一起为xx
中学的发展添砖加瓦。

因个人的原因和身体健康原因，向xx中学提出辞职，请批复!

离开这个曾经是我这一生最爱的工作岗位，离开这些曾经同
甘共苦的同事，确实很舍不得，舍不得同事之间的那片真诚
和友善。但是出于个人的原因我还是要作出这个最痛苦的决
定，我恳请领导原谅我，批准我的辞职。

此致

敬礼！

辞职人:xx

20xx年xx月xx日


